

南極の氷が西ノ島小学校に！！

奥板清三さん（浦郷）より南極の氷の寄贈があり、西ノ島小学校四年生を対象に南極の氷の特別授業を行いました。

まず、奥板さんより次のような説明がありました。

『この氷は海上自衛隊の南極観測船「しらせ」が南極の冰山から持ち帰ったもので、何万年もの間雪が降り積もってきたものなので、中にたくさんの空気が含まれていますよ』

実際に見る南極の氷は、全体に白く、中に泡のような構造が見られました。

子ども達の注目する中、いよいよ水の中に投入。すると溶ける時に「ぶつぶつ」という空気のはじける音が聞こえてきました。

子ども達は耳を澄ませ、南極からやってきた氷の音に聴き入っていました。

子ども達に貴重な体験の機会を提供していただき、ありがとうございました。



（西ノ島小学校）

★ふるさと子ども体験隊&自然観察隊★

＜4月＞ 野ダイコンの花を見に行こう！～自然観察会合同開催～

中央公民館では4月に、児童・保護者・ボランティア・一般町民の方、総勢57名で知夫の「赤ハゲ山」へ行きました。来居港からバスで赤ハゲ山中腹までいき、口村光房さんの案内で、野大根を見ながら山頂を経由して赤壁まで歩きました。

山道は少し大変でしたが、帰りに“野大根祭り”へ参加し、出店や催しを楽しみました。



野だいこん群生地



赤はげ山展望台



赤壁展望所

ふるさと子ども体験隊では、自然や食文化などをテーマに、ふるさとの良さを体験できるような活動を計画しています。ぜひ子ども達と一緒に参加してください！おじいちゃん、おばあちゃんの参加もお待ちしております。（教育課）

「夫の精神」再生プロジェクト

牧畑再発見教室

中央公民館が行っている「夫（ぶ）の精神（こころ）」再生プロジェクトは、三年目を迎えました。この事業のテーマは、「牧畑がつなぐ人と人（夫（ぶ）の精神（こころ）に学ぶ）」です。

島で生き抜くために考えられた、牧畑における夫（ぶ）とよばれる共同作業の精神をもう一度見直してみようというものです。

また、隠岐ジオパークについても町民の皆様を知っていただきたくと考えています。その一環として町内外での自然観察会を開催するとともに、5月5日（日）に行われた「牧畑を後世に伝える会」主催の合垣の草刈り作業に協力しました。

当日は、とび入りの方も含めて28名の参加者がありま



した。作業後は、口村光房さんによる昔の牧畑や隠岐ジオパークについてのミニ学習会がありました。

また、西ノ島町特別公使・森山勝心さんから、国賀の美しい風景をデザインした手ぬぐいのプレゼントがありました。

今回もあらゆる地域のあらゆる年齢の方々の参加をいただき、地域間、世代間の交流を深めることができました。

教育課



5月のラッキーカード抽選発表
どんとカード会商品券
《1,000円商品券を10名様へ》



あ組	3 2 3	あ組	3 9 4
い組	7 2	い組	1 9 7
い組	3 9 3	い組	6 1 0
う組	7 9	う組	1 1 0
う組	1 8 0	う組	1 9 5

・当選された方は、近くの加盟店までご連絡下さい。
・5月の当選番号の引き換え期間は6月30日 日曜日までです。

どんと
カード会

